

令和七年度総会・会長挨拶

(令和七年五月二十八日)

本日は、令和七年度の通常総会に多数ご出席いただきまして誠にありがとうございます。

昨年度は、会員の皆様のご協力を得ながら、精力的に各種事業に取り組んで参りました結果、いずれの事業とも順調に進めることができたものと考えております。改めて会員の皆様のご協力に感謝申し上げます次第です。

さて、近年、原油や原材料の高騰、円安の進行等により様々な物・サービスの価格が上昇し、消費や経済への影響が大きくなっており、産業廃棄物処理業界においても厳しい状況となっております。

また、少子高齢化や若者の県外流出による人口減少が進む中で、労働力不足が深刻化しており、特に、技術者・有資格者や若年層の不足が懸念されているところです。

協会としては、会員の皆様のご意見、ご要望を踏まえながら、これらの課題への対応を進めて参りますが、その解決のためには県をはじめとした行政、関係団体と連携した取組が重要となることから、皆様の一層のご支援、ご協力をお願いいたします。

本日の総会においては、議案2件、報告事項1件についてご審議いただくほか、本会の運営に功績が顕著であった功労者5名、産業廃棄物処理事業の発展に寄与した優良事業所5社、事業従事者として他の従事者の模範となる優良従事者8名の方々の表彰をさせていただきます。会員の皆様とお祝いしたいと存じます。

最後に、本日の総会が円滑に運ばれますようご協力をお願いするとともに、会員の皆様のご健勝とご繁栄を祈念申し上げ、開会に当たったのご挨拶といたします。